

COMMUNIQUE - 24/06/2025

Assemblée Générale 2025 de l'AHS-FC – Inauguration de L'Agora

La 98ème Assemblée Générale de l'AHS-FC s'est déroulée le 19 juin 2025 à l'ESAT de Villersexel sous la présidence de M. Pierre-Etienne de Moustier, en présence d'une centaine de participants.



Au cours de cette réunion, la thématique « Prendre soin de nous » a permis de présenter des témoignages profonds et riches des personnes accueillies à travers des supports d'expression préparés par les différents dispositifs, établissements et services.

Les différentes résolutions ont été validées (rapports sur les comptes annuels, rapport d'activité, rapport moral).

A l'issue de cette instance associative, le nouveau bâtiment « L'Agora » (Espace d'accompagnement et de services) a été inauguré en présence du Préfet de Haute-Saône, de la Présidente de Région BFC, de la Directrice Territoire Haute-Saône de l'ARS BFC et du Président de la Communauté de Communes du Pays de Villersexel.

Cette construction s'est inscrite dans une démarche inclusive de territoire puisqu'elle accueille dans ses murs l'ESAT et la Maison France Services.

Un temps de convivialité est venu clôturer cette belle matinée qui marquait également le départ de Pierre-Etienne de Moustier après 32 ans de présidence au sein de l'Association.

Un grand merci aux membres de l'association, aux professionnels et partenaires de l'AHS-FC qui font vivre et soutiennent le projet associatif.



DIRECTION GÉNÉRALE
15 avenue Denfert-Rochereau
B.P. 5 - 25012 BESANÇON Cedex
Téléphone : 03 81 65 44 44
Télécopie : 03 81 88 25 66
Courriel : dg@ahs-fc.fr

www.ahs-fc.fr